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安曇野市土地利用審議会 会議概要 
 

１ 審議会名      第109回安曇野市土地利用審議会  

２ 日  時      令和３年12月23日（木） 午後４時20分から午後４時52分まで  

３ 会  場      安曇野市役所  

４ 出席委員      ７名中７名（委員名簿非公開）  

５ 市側出席者     坪田都市建設部長 

山田係長、黒岩主査、城田主事（都市計画課） 

井口課長、高山係長（建築住宅課） 

６ 公開・非公開の別  非公開  

７ 非公開の理由    安曇野市附属機関等の設置及び運営に関する指針（平成27年安曇野市 

告示第334号）第７条第３号に該当するため  

８ 会議概要作成年月日 令和３年12月24日  

 

１ 会議の概要 

（１）開  会 

（２）あいさつ 

（３）報告事項 

・第108回土地利用審議会議事録について 

（４）審議案件 

（５）そ の 他 

（６）閉 会 

 

 

２ 審議概要 

（１）報告事項 

 

・第108回土地利用審議会議事録について 

 

○ 誤り等のないことを確認した。 

 

（２）審議案件 

 

・審議案件（１）について 

資料説明（事務局） 

 

○ 28台の駐車場の計画ということだが今まではどこに車を止めていたのか、或いは事業拡

大のために駐車台数が増えるのか。 

 

→ 開発予定地北側に白い屋根の建物が確認出来ると思うが、既存の敷地内に最近増築され

たものである。増築に伴って既存の従業員駐車場を使用したため、現在は南西方向にある

土地を間借りして従業員駐車場として使っている状況である。今回、開発予定地を農地転

用して従業員駐車場とする計画である 

 

○ 駐車場の周りに緑地部分としてスペースをとっていると思うが、具体的にどのような緑

化を行うのか。 

 

→ 聞き取りによると低木等の定植は考えておらず、芝生等での管理を考えていることを確

認している。防草対策だと思われる。 

   



 ２ 

〇 どのような計画となるか確認をお願いする。 

 

〇 他に何かあるか、ないようなので委員からのご指摘を伝えて前へ進めるということでよ

いか。 

 

〇 よい。 

 

・審議案件（２）について 

資料説明（事務局） 

 

〇 何かあるか、ないようなので前へ進めるということでよいか。 

 

〇 よい。 

 

 

（３）その他 

 

・内容確認 

 

・次回日程調整（事務局） 

以上  

 
 


